

# AEROMODELES

## 42<sup>ème</sup> Assemblée Générale de la FFAM



## 1<sup>er</sup> Championnat de France avion de voltige Indoor RC

N° 66 - Avril/Mai 2008 - 2,30 €  
ISSN 1254 - 1095

et toutes  
les rubriques habituelles...

# POUR VOTRE AGENDA

CHAMPIONNATS DU MONDE  
D'AEROMODELISME  
Landres et Neuvilly

F2 World Championships  
2008

LANDRES du 28 juillet  
au 4 août 2008

*Un événement exceptionnel aura lieu du 26 juillet au 4 août prochain à Landres, petite ville du pays haut lorrain, qui accueillera les championnats du Monde de Vol Circulaire. Avec l'expérience de deux championnats du monde et de nombreuses compétitions internationales renommées, le Cercle Modéliste Blénod-Lorraine a reçu l'immense honneur de mettre en œuvre, en partenariat avec la FFAM, les épreuves de cette compétition.*

Sélectionnés par leurs fédérations nationales respectives, les meilleurs circularistes viendront s'affronter dans les quatre catégories que sont, la vitesse F2A, l'acrobatie F2B, le team racing F2C et le combat F2D sur l'un des plus beaux sites au monde.

Avec plus de 350 concurrents et près de 500 supporters issus d'une quarantaine de pays différents, les organisateurs, - tous bénévoles - auxquels viendront se joindre de nombreux volontaires de tous horizons, se réjouissent d'offrir au public le spectacle d'une manifestation sportive de grande ampleur et de qualité. Landres, haut lieu du vol circulaire est pour la deuxième fois de son histoire théâtre des championnats du monde de la spécialité.

Afin de faciliter le séjour des spectateurs, plusieurs dispositions ont été prises et notamment la mise en place d'un parking gratuit, la possibilité de se restaurer sur place durant toute la compétition et pour poursuivre cet agréable moment plusieurs concerts sont organisés en soirée sur le terrain au cours de cette semaine.

Enfin, cette année encore et comme à son habitude depuis 24 ans, le Club lorrain organise le Grand Prix de France, compétition World Cup. Il est essentiel que le plus grand nombre de concurrents puisse en profiter et c'est pourquoi, il a été retenu le week-end précédant le début des championnats du monde, soit

les 26 et 27 juillet 2008 qui sera une sorte de petite répétition pour tous avant le début de la grande compétition.

Du 26 juillet au 4 août prochain, Landres sera donc la capitale mondiale de l'aéromodélisme en vol circulaire. Pour tout contact : [www.f2cdbl.org](http://www.f2cdbl.org) et [infos@f2cdbl.org](mailto:infos@f2cdbl.org)





# Compte rendu intégral de la 42<sup>ème</sup> Assemblée Générale de la FFAM du 16 mars 2008

La région Lorraine avait l'honneur cette année d'accueillir l'importante réunion annuelle de la FFAM, cette décentralisation bi annuelle étant l'occasion, pour les clubs géographiquement les plus proches de venir rencontrer les élus fédéraux et écouter le bilan de l'année précédente.



Les nouveaux produits de la boutique ont fait leur première apparition publique le 16 mars à Pont-à-Mousson !

Pour une meilleure lisibilité du texte qui va suivre, les personnes qui interviennent régulièrement au cours de l'assemblée générale sont désignés ci-après, au début de chacune de leur intervention orale, par leurs initiales :

- Bruno Delor : **B. D.**
- Thierry Bordier : **T.B.**
- Claude Serres : **C. S.**
- Jean Rousseau : **J. R.**
- Maurice Dorizon : **M. D.**

## 9 heures : l'accueil du président Bruno Delor

"Bienvenue à cette 42<sup>ème</sup> assemblée générale de la Fédération qui, comme nous nous y sommes engagés, se déroule tous les deux ans en province : c'était à Angers en 2004, à Lyon en 2006 et donc en Lorraine cette année, dans ce site prestigieux de l'Abbaye des Prémontrés. Merci à ceux qui ont participé à cette organisation car ce n'est pas toujours très facile de mettre en place une telle réunion dans un lieu excentré.



Cette assemblée générale va être pour nous l'occasion de nous faire un point complet des actions que nous avons menées en 2007 et vous allez constater qu'il y a de nombreuses choses qui ont été faites. Vous vous souvenez que lorsque le comité directeur a été élu pour 4 ans, il s'est engagé sur un plan d'actions très concret que nous avons appelé *Projet FFAM 2008*. C'est une cible que nous nous sommes engagés à atteindre pour les prochaines élections de début 2009. Mon sentiment actuel est que nous sommes plutôt en avance sur le tableau de marche que nous nous étions fixé et nous n'aurons donc aucune difficulté à montrer par des faits très concrets que nous avons réalisés ce que nous nous étions engagés à accomplir. Nous avions aussi visé à organiser une assemblée générale

tonique et utile pour ceux qui y participent. Cela a demandé un très gros travail de préparation et en particulier cette année où nous avons fait un gros effort sur la présentation. Vous avez trouvé dans le dossier qui vous a été remis à votre arrivée une copie des principales planches qui vont être présentées et qui seront prochainement mises en ligne sur le site Internet de la FFAM.

Je voudrais donc remercier les personnes qui ont contribué à cette organisation. Tout d'abord, le local de l'étape, Jean-Paul Perret, nouveau président du CRAM Lorraine élu il y a quelques mois et dont la candidature pour organiser cette assemblée générale a été retenue. Je voudrais aussi remercier Maurice Dorizon, l'architecte de cette assemblée générale et son adjoint, Thierry Bordier qui ont œuvré sur le domaine des présentations. Un grand merci à Joëlle Not qui s'est occupée des aspects logistiques et tous ceux qui, en charge des domaines techniques ou sportifs fédéraux, interviendront dans les prochaines séquences. Je voudrais enfin remercier les personnalités que nous avons invitées et qui nous ont fait la gentillesse de répondre positivement : Sophie Lejeune, déléguée territoriale de l'aviation civile pour les régions Lorraine et Champagne-Ardenne et Hélène Jacquot qui est au bureau exécutif permanent de gestion de l'espace aérien Nord-Est. Si vous avez des questions au cours de l'assemblée générale ou au cours des repas, elles se feront un plaisir de nous informer. William Brévis notre assureur devait normalement accompagner son papa, Daniel, lequel est au fond de son lit ! William qui est en train de prendre le relais va donc connaître aujourd'hui son baptême puisque c'est sa première participation à l'AG FFAM. Je voudrais également excuser Jean-Claude Rey, notre président d'honneur qui, lorsqu'il a retourné